



## **Ausstellung am BGS**

### **Leben in Fülle – nachhaltig leben**

**Vom 22. November bis am 14. Dezember 2012 wird am Bildungszentrum Gesundheit und Soziales, BGS, die vom Bistum St. Gallen zum Gallusjahr 2012 lancierte Wanderausstellung «Leben in Fülle – nachhaltig leben» gezeigt. Diese kann während der ganzen Ausstellungendauer von Montag bis Freitag, von 8 bis 17 Uhr, im Schulgebäude an der Gürtelstrasse 42/44 kostenlos besucht werden.**

Wie eine Arche Noah ermöglicht der Planet Erde für zwölf Milliarden Menschen einen sicheren Lebensort. Notwendig dafür ist eine nachhaltige, dauerhaft umweltgerechte Lebensweise aller Erdenbewohner. Die Wanderausstellung «Leben in Fülle – nachhaltig leben» zeigt mit etwa dreissig Plakaten konkrete, nachhaltige Verhaltensweisen für den Alltag in wichtigen Lebensbereichen auf, wie: Entwicklungszusammenarbeit, nachhaltiger Konsum, Ressourcenproduktivität, Energie, Fairtrade und Mobilität. Auf dem Energievelo lässt sich ein Radio zum Klingen bringen und mit dem Footprint-Rechner erfahre ich, welchen Fussabdruck ich selber auf unserem Planeten hinterlasse. Mit der Ausstellung wird ein Themenkreis zur Sprache gebracht, der bezüglich Alter, Kultur, Religion, Politik und Gesellschaft keine Grenzen kennt.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Chur, 15. November 2012